

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée, à la condition que le trottoir en question soit construit aux frais de la Compagnie, et suivant les spécifications de la Ville, et que la Compagnie assume la responsabilité de tous accidents qui pourraient être causés aux personnes ou à la propriété, durant la reconstruction dudit trottoir.

4.—(29663) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant d'accorder à M. le Dr A. A. Audet la permission de transporter un maison érigée sur le Boulevard Monk, du lot No 3912-289 au lot No 3912-227.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé, à la condition que ce travail ne dure pas plus de deux jours, que M. Audet assume la responsabilité de tous dommages ou accidents qui pourraient être causés aux personnes ou à la propriété, par suite du transport de ladite bâtisse.

5.—(29475) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant qu'une somme de \$1,000, à être prise à même le crédit voté pour la réfection du pavage de la rue Atwater, de la rue Notre-Dame à la rue St-Antoine, soit appliquée à payer le coût du nivellement de la rue Marseille, à partir de la rue Lacordaire à la rue Monsabré, et de la rue Boyce, entre les rues Azilda et Baldwin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—(29333) Soumis un rapport du Département en Loi, avisant le Bureau que le pouvoir d'accorder la permission demandée par la "Canadian Northern Railway Co.", pour se servir de l'égout principal de Notre-Dame de Grâce, appartient au Bureau des Commissaires, seul.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner suite à la résolution adoptée par le Bureau, le 18 octobre 1915, en en retranchant ce qui a trait à un rapport au Conseil, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer l'acte d'arrangement à intervenir entre la Cité et la Compagnie "Canadian Northern Railway".

7.—(29425) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, suggérant de suspendre l'application du Règlement No 296, article 10, section 96.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

8.—(29707) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, concernant le contrat accordé à la "Touzin Sand Co., Ltd.", pour la fourniture et la livraison de sable.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

9.—(29304-29553) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur les soumissions reçues, le 8 novembre courant, pour la fourniture et la pose de la surface d'usage en béton asphaltique, sur les rues St-André, Panet, St Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, la "Sicily Asphaltum Paving Co.", au prix de \$1.10 la verge carrée, pour la confection d'une surface d'usage en béton asphaltique sur les rues mentionnées dans sa soumission; de retourner les chèques de dépôt aux autres soumissionnaires, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir.

10.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant qu'une somme de \$200 soit prise sur le montant voté pour le pavage de la rue Panet, entre les rues Sherbrooke et Rachel, pour parfaire le montant re-

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant the permission sought for, conditionally, however, that the sidewalk in question shall be constructed at the Company's expense, and according to the specifications of the City, and that the Company shall assume the liability for all accidents which may be caused to persons or property, during the laying of said sidewalk.

4.—(29663) Submitted a report from the Superintendent of the Road Department, recommending that Dr. A. A. Audet be granted permission to transfer a house erected on Monk Boulevard, from lot No. 3912-289 to lot No. 3912-227.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, conditionally, however, that said transfer shall be effected within two days, and that Mr. Audet shall assume liability for all damages or accidents which may be caused to persons or property, by reason of the transfer of said house.

5.—(29475) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$1,000 be varied from the appropriation voted for the resurfacing of Atwater avenue, from Notre Dame to St. Antoine street, and applied to the payment of the cost of levelling Marseille street, from Lacordaire to Monsabré streets, and Boyce street, between Azilda and Baldwin streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

6.—(29333) Submitted a report from the Law Department, informing the Board that the power of granting to the Canadian Northern Railway Co. the permission asked for to use the Notre-Dame de Grâce main sewer, is vested in the Board of Commissioners alone.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted by the Board on the 18th October 1915, be carried into effect, after striking out that part thereof providing for a report to Council, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the agreement to be entered into between the City and the Canadian Northern Railway Co.

7.—(29425) Submitted a report from the Superintendent of Markets, suggesting that the enforcement of By-law No. 296, article 10, section 96, be suspended.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

8.—(29707) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, concerning the contract awarded to the Touzin Sand Co., Ltd., for the supply and delivery of sand.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for advice.

9.—(29304-29553) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the tenders received on the 8th November instant, for the supply and laying of the asphalted concrete required for resurfacing St. André, Panet and St. Lawrence streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Sicily Asphaltum Paving Co., the lowest tenderer, be awarded the contract for the resurfacing of the streets mentioned in its tender with asphaltic concrete, at the price of \$1.10 per square yard; that the unsuccessful tenderers be refunded their deposits and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract to be entered into.

10.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$200 be varied from the amount voted for the paving of Panet street, between Sherbrooke and Rachel streets, to make up the sum re-